

による計8班が参加し、取り組んできた研究を発表。県立総合教育センター職員と教諭からなる専門別の中審査員5人が内容や独創性などを基準に評価した。公平な審査のため、審査員は水沢の2班の発表もあってオンラインで視聴した。

各班は化学や数学、生物などの分野で取り組んだ研究を発表した。各校の理数

タイの家族と英語で交流

日 ななつ星 園児、リモート使い

認定こども園日高ななつ星(千葉正睦)

奥州

園長、園児169人)は、5歳児を対象とした「英語で遊ぼう! 遠い外国とつながろう」を18日、奥州市水沢の同園で開いた。同園児の母親の出身国であるタイとり

モートで結び、家族らと交流。園児たちは同園の文化や生活を目にしたり、英語で話し掛けたりしながら理解を深めた。

同園の高橋知花ちゃん(6)の母親で、園などで定期的に英語講師を務めるウイチターメイさん(44)のタイの実家と結び、実家の様子を映像で紹介したほか、ウイチターメイさんの父ビシット・ヤンブンルアンさん(80)らと英語で交流した。ヤンブンルアンさんはサッカーの選手やコチなどが活躍したことなどを紹介したほか、飼っている犬が映し出されると園児たちから「かわいい」と声が上がった。園児らが英語で声をそろえて犬の名前を尋ねると「ジンジャー」と答えた。

また、園児らは庭先にマンゴーやバナナの木が生えている様子なども目の当たりにし、日本との気候の違いも学んだ。

同園では特色ある幼児教育として、4歳児の9月から「英語で遊ぼう」との取り組みを実施している。千葉園長は今回のリモートでの活動について「子供たちの気付きや学びに生かしていきたい」と語っていた。

科1、2年生も同席。質問の時間も設けられ、生徒たちは学びを深めていた。最優秀賞に次ぐ優秀賞には盛岡一の「ホウレンソウ種子の容易な硬実打破処理の方法に関する研究」、一関の一「振動を用いた酵母の発酵コントロール」が選ばれた。

News Line

ニュースライン

■竊盗容疑で男を逮捕

北上署

不詳の男を窃盗の疑いで現行犯逮捕した。

逮捕容疑は、同日午後8時22分ごろ、北上市内の商業施設内で衣類1着(税込み価格数万円相当)を盗んだ疑い。犯行を目撃した店員と警備員が男を取り押さえ、署員に引き渡した。男は黙秘している。



タイ在住のヤンブンルアンさん(画面)と5歳児が英語を通じて交流した認定こども園日高ななつ星「英語で遊ぼう! 遠い外国とつながろう」